

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

La petite Gustava et ses animaux

Il était une fois, dans un petit village, une petite fille joyeuse qui s'appelait Gustava. Elle avait une maison confortable avec une belle véranda, où elle adorait se reposer pour profiter des doux rayons du soleil. Le printemps était enfin arrivé et les cristaux de glace sous l'avant-toit de sa maison fondaient rapidement.

Un matin radieux, la petite Gustava était assise à la terrasse, portant un bonnet rouge. Elle tenait sur ses genoux un bol vert rempli de pain et de lait. Le bol était décoré d'une couronne de fleurs de soucis, ce qui la faisait glousser de plaisir.

Comme elle était installée là, son petit chat gris au nez rose s'est approché d'elle en ronronnant et en se frottant contre sa jambe. « Qu'est-ce que c'est ? » demanda le chat. Gustava sourit et lui donna du pain et du lait. Au moment où le chat finissait de manger, une petite poule brune entra par la porte. « Bonne journée », s'écria Gustava, en éparpillant des miettes pour sa nouvelle amie à plumes.

Tout à coup, ses petites colombes blanches descendirent du ciel, leurs ailes blanches battantes et leurs pattes cramoisies dansantes. « Bienvenue », exclama Gustava, tandis que les colombes picoraienent avec enthousiasme les miettes qu'elle avait éparpillées pour elles.

Alors qu'ils savourent tous leur repas, un petit terrier écossais nommé Rags apparaît devant la porte. Il remue

la queue et Gustava se met à rire : « Tu veux aussi ta part de petit déjeuner ? ». Elle posa son bol sur le sol en briques et Rags lapa le reste du lait. Gustava caresse doucement sa fourrure hirsute en murmurant : « Cher Rags ».



À l'extérieur de la maison, un moineau et une corneille observent la scène dans la neige dégelée. Gustava les aperçoit et les appelle : « Vous voulez entrer ? ». Mais les deux oiseaux étaient trop timides et sont restés dehors malgré l'insistance de Gustava pour qu'ils se joignent à la fête.

Gustava s'agenouille sur le tapis, entourée de ses colombes, de la poule, de Rags et du chat. À ce moment-là, sa mère apparut à la porte, toute souriante à la vue de sa fille en compagnie de ses petits amis. « Chère petite fille, je te ramène quelque chose », dit-elle en offrant à Gustava un bol de pain frais et du lait.

La petite Gustava aimait toutes les créatures, les plus grandes comme les plus petites. Nourrir ses amis animaux lui offrait une immense joie, et leur compagnie rendait son petit déjeuner encore plus plaisant. C'est ainsi qu'en cette belle matinée de printemps, la gaieté régnait dans l'air tandis que la petite Gustava et ses amis bien-aimés partageaient un délicieux repas.